Das Geld ist im Eimer

Theaterabend der Laienspielgruppe Bollschweil

Ehrenstetten/Bollschweil. Am Samstag, 7. Februar gastiert die Laienspielgruppe Bollschweil mit dem heiteren Drei - Akter "Das Geld ist im Eimer" von Dietmar Steimer in der gemütlichen Atmosphäre von Barthel's Adler in Ehrenstetten. Beginn der Veranstaltung ist 20 Uhr, Einlass ist ab 18.30 Uhr.

Der Kriminalschwank "Das Geld ist im Eimer" von Dietmar Steimer dreht sich um Alfons Riebele, ein Mann, der die Arbeit hasst und das Leben liebt. Eines Morgens, nach durchzechter Nacht, findet er in seinem Wohnzimmer zu seiner Überraschung einen Koffer voller Geld. Sein Freund Bertram und die Nachricht von einem Banküberfall geben ihm schnell Gewissheit über die dubiose Herkunft des Geldes. Die Freunde Alfons und Bertram

beschließen dennoch, das Geld auf jeden Fallheimlich zu behalten.

Kein Glück durch Geld allein

Die Geheimhaltung erweist sich vor Alfons energischer Frau Waltraud, der schlecht hörenden und noch schlechter sehenden.Oma, sowie der netten aber einfältigen Nachbarin Hildegard als äußerst schwierig. Als dann Tochter Ulrike ihren Freund Werner vorstellt, wird es für Alfons und Bertram erst recht brenzlig, denn Werner arbeitet bei der Polizei. Gibt es für Alfons und Bertram ein "Happy end" oder werden sie am Schluss doch noch überführt?

Der landläufige Spruch "Geld allein macht nicht glücklich" wird in diesem gewitzten Krimi gnadenlos getestet. (RK)

Rebland-Kurier vom 28.Januar 2004